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Creating Memories

Style/Feeling/Hotels
Voyager c’est rêver, vivre puis se remémorer.

Séjourner dans nos établissements  
c’est faire l’expérience d’un temps suspendu.

SFH, c’est une signature de créateur...
Un créateur de souvenirs...

Travelling is to dream,  
to experience and then remember.

Staying in our hotels is to feel time stand still.
SFH is the signature of a creator…

A creator of memories



5

C’est en 1988 que débute cette belle histoire de famille qui 
prône les valeurs d’une entreprise française, indépendante et 
à taille humaine. 
Passionné d’hôtellerie de charme et de caractère, SFH réunit aujourd’hui 
cinq hôtels quatre et cinq étoiles, présents dans toute la France.  
De son expertise est né un certain art de recevoir à la française, mêlé à une 
véritable élégance, qui vous fera vivre une expérience multi-sensorielle dans 
nos hôtels particuliers au luxe discret.

Plus que des hôtels, nos établissements se veulent des lieux de charme 
empreints d’une belle simplicité, pour donner à chacun le sentiment d’être 
chez soi.

Séjourner dans nos hôtels, c’est faire l’expérience d’un temps suspendu, qui 
fait la part belle aux émotions.

It was in 1988 that this wonderful family story began recounting the values of a close-knit, 
independent French company.
Passionate about hotels that are distinctive for their charm and character, SFH now has five stylish four and five-star 
boutique hotels throughout France.

An undeniable à la française art of making guests welcome combined with authentic elegance has emerged from the 
company’s expertise to ensure you enjoy a multi-sensorial experience in our private hotels offering unostentatious luxury. 
Our establishments go beyond being just hotels. They are enchanting places characterized by classic simplicity leaving 
each guest with the impression of being at home. 

Staying in our hotels is to place emphasis on emotions and feel time stand still.

ENTOURÉ PAR PLUS DE 
300 COLLABORATEURS, 

SFH PARTAGE ET 
DÉFEND UN IDÉAL 

COMMUN :  
LA RECHERCHE DE LA 

QUALITÉ ABSOLUE.

SUPPORTED BY ITS 300 
COLLEAGUES, SFH 
SHARES AND UPHOLDS A 
MUTUAL IDEAL: 
THE QUEST FOR 
ABSOLUTE QUALITY.
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1
Paris - 8ème

132, boulevard Haussmann 
75008 Paris

Tél : +33 (0)1 42 65 29 29
www.lavillahaussmann.fr 
reception@lavillahaussmann.fr

   Entre les Grands Magasins et l’Arc de Triomphe, à deux pas de la rue du Faubourg 
Saint-Honoré.
  Ambiance à la fois contemporaine et chargée d’histoire.

    43 chambres dont 2 suites et 3 junior suites sur 6 niveaux avec vue sur le tout Paris.
   Restaurant-Lounge Bar « Le N3 » avec une belle terrasse, carte élégante et inventive.
   Salon de réunion à la lumière du jour (jusqu’à 30 personnes). 
   Espace bien-être en sous-sol avec une somptueuse piscine chauffée, fitness et 
hammam.

More than a hotel, an opportunity to experience 
the heart of trendy Paris.
   Situated close to famous department stores and the Arc de Triomphe, just a stone’s 
throw from Rue du Faubourg Saint-Honoré.
   An ambiance that is contemporary while being steeped in history. 
    43 rooms, including 2 suites and 3 junior suites laid out on 6 floors with a view over 
all of Paris.
    The “N3” Lounge Bar and Restaurant with an inviting terrace serves exquisitely 
inventive “home-made” dishes.
    Naturally-lit meeting room ( for up to 30 people).
    Wellness space on the basement floor with a sumptuous heated pool, fitness area and 
hammam.

Plus qu’un hôtel, une expérience au coeur du Paris tendance. 
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Saint-Jean-de-Luz - Pays Basque

43, boulevard Thiers 
64500 Saint-Jean-de-Luz

Tél : +33 (0)5 59 26 35 36 
www.luzgrandhotel.fr 
reception@luzgrandhotel.fr

     20 min de l’aéroport de Biarritz & 20 min de San Sebastian (Espagne).
     Situé à Saint-Jean-de-Luz, posé sur la plage, face à l’Océan.
     52 chambres dont 8 suites et junior suites avec une vue incroyable sur l’Océan.
  Restaurant « Aho Fina » pour le dîner, une cuisine gourmande d’inspiration 
« Terre & Mer ».
 Bar «  Le Clipper » pour déguster les tapas du Chef et savourer un cocktail face à 

l’Océan.
     Les terrasses du Restaurant et du Bar offrent une vue imprenable sur le fort de 
Socoa et la baie de Saint-Jean-de-Luz.
     En rez-de-plage, la Thalasso & Spa Loreamar avec piscine intérieure d'eau de mer  
chauffée, soins personnalisés et un accès direct à la plage.
     Salon de réunion et Salon Sunset pour des événements professionels ou particuliers 
à la lumière du jour (jusqu’à 25 personnes).

The timeless charm of an iconic hotel, for an experience 
of luxury and wellness, inspired by the Ocean. 
   Just 20 minutes away from Biarritz airport (France) & San Sebastian (Spain).
   Located in front of the Atlantic Ocean in Saint-Jean-de-Luz.
   52 rooms, including 2 suites and junior suites with an incredible view of the Ocean.
   Have dinner in “Aho Fina Restaurant” and enjoy gourmet dishes inspired by “Land 
& Sea”. 
   The restaurants and bar terraces have a stunning, panoramic view of  the Socoa fort and 
Saint-Jean-de-Luz Bay.
   With a beachside setting, the Loreamar Thalasso & Spa has a heated indoor seawa-
ter pool and offers tailored treatments; direct access to the beach.
   Natural daylight meeting room and a Sunset Room for special or professional events

( for up to 25 people).

L’expérience du luxe et du bien-être,le charme intemporel
d’un hôtel chargé d’Histoire,.
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Montpellier - Centre

1, rue des Pertuisanes
34000 Montpellier

Tél : +33 (0)4 67 99 72 72 
https://www.hotel-la-pleiade-montpellier.com/
h1294@accor.com

      5 min de la gare TGV Montpellier Saint-Roch, 15 min de l’aéroport & 20 min du bord 
de mer.
      À deux pas du centre historique et à 10 min à pied du Palais des Congrès.
      87 chambres et 3 suites cosy et connectées.
      Piscine extérieure chauffée en saison & Restaurant « Le Vertigo » avec vue panoramique 
sur les toits de Montpellier.
      Espace bien-être avec piscine intérieure chauffée : sauna, hammam et salle de fitness 
ouverte 24h/ 24.
      Bar Lounge tendance avec mixologue.
      4 salles de réunion high-tech dont 1 plénière de 180 m2 (jusqu’à 150 personnes) et 1 
boardroom.

A prestigious luxury hotel just a stone’s throw 
from the historical centre.
   Just 5 minutes from the high-speed (TGV) railway station, 15 minutes from the airport 
and 20 minutes from the seaside.
  A stone’s throw from the historical centre and a 10-minute walk from the Palais des 
Congrès convention centre.
  86 rooms and 3 cosy, adjoining suites.
 Outdoor swimming pool (heated on season) & “Le Vertigo" restaurant with a      

panoramic view over the rooftops of Montpellier.
  Wellness area with heated indoor pool: sauna, hammam and fitness room open 24 
hours.
  Trendy Lounge Bar with a mixologist.
  4 high-tech meeting rooms, including 1 plenary room of 180 sqm. ( for up to 150 people) 
and 1 boardroom.

Un hôtel haut de gamme à deux pas du centre historique.
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Saint-Paul de Vence - Côte d’Azur

2320, route de Serres
06570 Saint-Paul de Vence
 
Tel : +33(0)4 93 59 00 10
info@lemasdepierre.com 
www.domainedumasdepierre.fr

      25 min en voiture de l’aéroport de Nice & à deux pas du village de Saint-Paul de Vence.
      9 authentiques bastides - 76 chambres et suites avec jardin privatif ou terrasse.
      Lagon avec une plage de sable fin et son eau turquoise. 3 piscines : une piscine principale 
extérieure de 25 m de long, une piscine intérieure chauffée avec animations ludiques et 
une piscine extérieure réservée aux adultes.
 Spa de 2 000 m2 dédié au bien-être et à la détente, avec son espace fitness.
 Offre restauration à toute heure : Bistrot "Lis Orto", restaurant gastronomique 
"La Table de Pierre", paillote de plage, bar-snacking, room service 24/24 petit déjeuner 
buffet gourmand selon les saisons. 
      Jardin provençal de 4 hectares
      Salons de réunion modulables de 180 m2 (jusqu’à 140 pers) avec terrasse panoramique. 
      Club enfants « Le Jardin d’Alice » en pleine nature avec 3 roulottes d'activités et une 
aire de jeux.

Le Domaine du Mas de Pierre est un resort & Spa intimiste et  
luxueux à la française, au coeur d’un jardin méditerranéen.
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A new exclusive destination in the heart of the French Riviera

Une nouvelle déstination exclusive au cœur de la Côte d’Azur

Le Domaine du Mas de Pierre is a French-
style resort and paradise nestled in the heart 
of a Mediterranean garden.
   25 minutes driving from Nice International Airport & very close by the Village of 
Saint-Paul de Vence.
   9 authentic bastides – 76 rooms & suites with a private garden or terrace.
   Lagoon with a fine sandy beach and its turquoise water. 3 pools: a 25-m long main 
outdoor pool,  an indoor heated pool with recreational activity, and an outdoor adult 
only pool.
 A 2,000-sqmt Spa, dedicated to wellbeing and relaxation with a Fitness area. 
 Catering at all times: Bistrot “Lis Orto”, Gastronomic Restaurant “ La Table de Pierre”,
Beach Bar, Bar Snacking, Room Service 24/7, Gourmet Buffet breakfast serving local 
and seasonal food.
 A 4-hectare Provençal garden
 An adjustable 180 sqmt meeting room (up to 140 persons), with a panoramic terrace.
 Kid’s Club “ Le Jardin d’Alice” surrounded by nature with activities and playground.
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Biot - Côte d'Azur

625, route de la Mer
06410 Biot

Tél : +33(0)4 93 65 50 50
www.labastidedebiot.fr
contact@labastidedebiot.fr

     15 min à pied du village de Biot.
     11 min de la Gare d’Antibes & 20 min de l’aéroport de Nice Côte d’Azur.
     3 Bastides provençales – 17 chambres et duplex avec terrasse ou balcon privatif.
  1 piscine extérieure.
  Espace bien-être : Fitness, Sauna, Hammam.
     Jardin provençal de plus de 4 500 m2.
     Salle de réunion « Salon cheminée » pouvant accueillir jusqu’à 20 personnes.
     Activités familiales : jeux de piscine, table de ping-pong, babyfoot, jeux de société.
  Aux alentours : Marineland, Kid’s Island, Aquasplash.

A soft and tender cocoon located on the French 
Riviera.
  15 minutes walking to the old town of Biot.
   11 minutes driving to the Antibes train station & 20 minutes driving to Nice  
International Airport.
   3 Provençal land houses – 17 rooms and duplex with private terrace or balcony.
   1 outdoor swimming pool.
   Wellness area : Fitness center, sauna, steam room. 
   Over 4,500 sqm. (50,000 sq.ft.) of Mediterranean gardens.
   A meeting room « Salon cheminée » with a capacity for up to 20  
participants.
   Family activities: pool games, table tennis, table football, board games.
  In the surroundings: Marineland, Kid’s Island, Aquasplash.

Un cocon de douceur au coeur de la Côte d’Azur...
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SFH - Socri Financière Hôtelière
265, avenue des États du Languedoc,  
CS 99553,  
34961 Montpellier Cedex 1
T : +33 (0)4 67 99 18 93 
M : contact@sfh-hotels.com
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www.sfh-hotels.com
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